

Josua M. Studer  
Einwohnerrat

## **Dringliche Motion**

### **Ausweitung der „Anlegebewilligung“ der Bounty**

Der Gemeinderat ist in der Sache Bounty rigoros. Er will kein Präjudiz schaffen. Es braucht keine Ausnahmeregelung zum Dorfkernreglement, es braucht lediglich ein bisschen Einfühlungsvermögen in ein Kind. Wenn schon Erwachsene mit einem Entscheid Mühe haben, wie soll denn ein Kind ihn verstehen? Die Bounty will auslaufen, sie weiss im Moment nur noch nicht wohin und wann genau. Der Zeitraum ist absehbar und muss nicht durch die Gemeinde explizit auf ende Jahr verlangt werden.

### **Antrag**

Der Einwohnerrat verlangt vom Gemeinderat, dass er Nachsicht walten lässt und der Familie Lautenschläger die Möglichkeit gewährt, länger als bis ende 2009 einen neuen Hafen für die Bounty zu finden.

Allschwil, 16. September 2009

Josua M. Studer

